

6月22日、部活動が通常通りに再開されることになりました。練習試合等も可能になりました。3年生との面談でどこまで頑張るかという時期の確認をすると県総体代替大会まで頑張ろうとする生徒と、そこまではできないので6月一杯で活動をやめる生徒、3年生同士で話し合っただけで決めた時期で活動をやめる部など様々で、その思いを聞かせてもらっています。複雑な思いの中の決断であったかと思いますが、そのことを尊重し、最後まで心行くまで頑張ってもらいたいと思いますし、応援しようと思っています。また文化部の方も文化祭ができなくなり、発表の場を奪われたのですが、定期演奏会の開催が決まった吹奏楽部やコンクールに向けて作品作りを進めている美術部、写真部など少しずつ前に進んでいっています。発表の場が持てるようなら機会は作りたいと考えていますので、良い知恵があれば出し合っただけで今年だからこんなことができたというものがあれば思い出に残ると思います。ご協力をお願いします。それぞれの今後の予定についてわかっている範囲でお知らせします。なお、観戦等につきましては、兵庫県高体連、高野連、各種大会規定の指示に基づき、制限がありますのでご確認の上、よろしくお願ひいたします。

野球部 6/27から練習試合開始、7/18代替大会開幕

陸上競技部 7/11・12 兵庫選手権 7/23・24 代替大会及び県ユース東播地区予選

バドミントン 8/12～14 代替大会及び県新人東播地区予選

バレー 8月上旬 各地区代替大会 3年女子は7月初旬に部内での練習試合で活動終了

サッカー 7/11 男子代替大会開始(11・19日本校会場) 7/18 女子代替大会開始(18日本校会場)

柔道・剣道 代替大会検討中(剣道は6月下旬に3年生交流試合を計画中)

ソフトテニス 7月26日 東播地区での代替大会

水泳 7/24・25 代替大会 3年のみ

バスケット 8/1～代替大会開始

卓球 代替大会3年参加せず 6月末で活動終了

ソフトボール 8/1～代替大会 (1日本校会場)

吹奏楽部 8/10 定期演奏会(コスミックホール)予定



6月25日看護医療類型2年生の看護医療基礎の授業では、兵庫大学看護学部看護学科教授の森田恵子先生に来ていただき、看護師の仕事内容、一般的に必要な資質や考えなければならないことについて講義をしていただきました。また、体育科では毎週木曜日は太陽ゴルフクラブに行き、ゴルフの技術について学び、11月にコースを回ってマナーや技術を実際に活かす授業も始まりました。特別非常勤講師の方々に来ていただき、生徒たちの経験値を高める授業もいよいよ始まり、遅まきながら通常の活動が戻ってきました。

さらに6月29日から水泳の授業が始まります。現在も新型コロナウイルス感染は東京を中心に一定数あり、兵庫県でもこの1週間で数名出ています。感染防止に努めつつ、普段通りの授業ができるように協力をお願いします。またウォータークーラーの使用について、ボタンを押したり、口を近づけて飲んだりダメですが、ペダルを踏んで水を出し、出てきた水をコップや水筒等に入れての使用はできそうです。これも一人一人の注意が必要です。みんなで使用しているという自覚を持ち、ルールを守っての使用をお願いします。

今年は7月31日まで1学期があり、2学期も8月24日から開始となります。特別教室にはエアコンが設置されていない状況下での授業となりますので、扇風機を各教室に2～3台置くことにしました。十分な暑さ対策はないかもしれませんが、順次設置していきますのでよろしくお願いします。

兵庫教育大附属小学校、中学校も完全なスタートを切り、朝の活気が戻ってきました。先日、本校生徒が小学生を優しく介護してくれたとのお礼の電話が入るなど嬉しいニュースも届いてきました。バスや道路では安全に気を付けることはもちろんですが、周りの方々への気遣いも大事です。地域の信頼を得て教育活動がしっかりと行われるように生徒の皆さんが自覚ある行動をとることが求められています。頭髮含めた服装、交通ルール順守、マナー留意はもちろん周りで見られている意識をしっかりと持ち、恥ずかしくない行動をとってください。